



*Aus unserem Leben
bist du gegangen,
in unseren Herzen bleibst du.*

DANKSAGUNG

Ein herzliches Vergelt's Gott allen Verwandten,
Bekannten und Nachbarn für die erwiesene
Anteilnahme anlässlich des Heimganges
unserer lieben Mutter, Frau

Maria Konrad
geb. Venier

sowie für die schönen Kränze, Blumen-, Mess- und
Kerzenspenden.

Unser besonderer Dank gilt:

- Herrn H. H. Pfarrer Stephan Müller für die würdevolle Gestaltung
des Sterbegottesdienstes
- dem Organisten Herrn Schennach
- Hausarzt Herrn Dr. Wolfgang Laimer und den Internisten Herrn Dr. Heinrich
Braun und Herrn Dr. Günther Ladner für die langjährige, fürsorgliche Betreuung
- den Grabmachern, Sargträgern und dem Kreuzträger
- den Ministranten
- der Vorbeterin Hannelore
- der Bestattung Dellemann für die einfühlsame Hilfe
- allen, die für unsere liebe Mutter gebetet
und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben.

Das entgegengebrachte Mitgefühl war uns Trost in den schweren Tagen des Abschieds.

Imsterberg, im November 2010

Die Trauerfamilien